



鬼高っ子

令和3年度学校だより 2月号

令和4年2月9日発行

市川市立鬼高小学校 No.1 1

文責：校長 早川淳子



学校教育目標 「未来を創る」 ～他者とともに 自分らしく生きる 鬼高っ子～

㊦思いやりの心を持って ㊧人間性豊かに ㊨たくましく ㊩かがやく未来へ



今年は、冬らしい寒い日が続きますね。あっという間に2月も半ば。卒業式までは1か月を切ってしまいました。今年度残りの日々を大切に過ごしたいと思っています。

そんな貴重な日々ですが、新型コロナウイルスの感染急拡大に歯止めがかかりません。本校においても、児童やご家族の陽性確認が相次ぎ、1月以降これまでに行われた、学級閉鎖は12学級、学年閉鎖は3学年となっています。その対応に追われ、学校だより発行が遅れてしまいました。申し訳ありません。

保健所もかなりひっ迫しているため、濃厚接触者の確認や自宅療養期間についての問い合わせができなくなり、登校の判断については、保健所から示された判断基準「症状があれば10日間かつ症状軽快後72時間」「無症状の場合は検体採取日から7日間」により、校長が判断しますのでご相談ください。また、濃厚接触者の判断や登校の判断についてもご相談ください。

また、オミクロン株における学級閉鎖の考え方については、感染者が感染可能期間に登校していた場合、校長が学校医の意見を聞いて判断し、最終登校日翌日から3日間程度の閉鎖①を実施し、その間に体調不良者等があれば、さらに2～4日間程度の閉鎖②を行うこととなっています。そして、閉鎖②が2学級以上になると学年閉鎖となりますが、②+①でも、感染者が複数の場合など状況に応じて学校医と相談して学年を閉鎖します。

これらの、「登校の判断について」「オミクロン株における学級閉鎖の考え方について」は市川市教育委員会ホームページ（学校ホームページから開けます）に掲載されていますのでご確認ください。

学級閉鎖などで、子供たちの学習の機会がなくならないようにするためには、感染拡大防止策の徹底と、症状があるときや検査を受けた時などに、すぐにご連絡をいただくことが重要です。それにより素早い対応ができます。お願いばかりで申し訳ありませんが、学校での学びを守るため、力を合わせていきましょう。よろしくお願いいたします。



雪遊び

新学期早々、7日（金）の学校はすっかり雪景色でした。1時間目は、前半は1～3年生、後半は4～6年生に分けて、校庭で思いっきり雪遊びをしました。こんなに積もったのは何年振りでしょう。校庭に子供たちの歓声が響き渡りました。子供たちには、いつも我慢して頑張っているご褒美のような雪でした。替えの靴下やタオルの用意、ありがとうございました。そして、10日も雪の予報。この3連休は雪遊びができるかもしれません。でも、大勢が集まることによるリスクがありますので、学校の校庭には来ないくださいね。ご自宅周辺で安全に遊べるよう見守りをお願いします。



東京パラリンピック ボッチャ日本代表監督が来校しました！

本校は、市川市社会福祉協議会の「福祉教育推進研究指定」を受けています。その予算を活用して、「多様性の尊重」について学べる機会を作るため、東京パラリンピックの関係者においていただき、6年生がボッチャ体験をすることにしました。当日、講師としておいでいただいたのは、なんと、東京パラリンピ

ックボッチャ日本代表監督の村上監督。村上監督は、特別支援学校で教員をされていたということです。

これまで、ボッチャの正式な広さのコートでゲームをしてきましたが、今回はその半分以下の小さなコートを用意するように、との指示でした。どうしてだろう、と思ったら、やってみて納得です。ボッチャの良さは、チームで話し合いながら作戦を考えるところですが、大きいコートだと、作戦を考えるのも難しいし、作戦通りに投げるのも難しいのです。小さいコートで行うことで、作戦を考えやすく、また、成功しやすくなり、これまでより熱心に子供同士が協議し、白熱したゲームになっていました。JAPANのジャージを着た監督から教えてもらって本当にうれしそうでした。そして、ゲームの映像を見ながら東京パラリンピックについての話を詳しく聞くこともできました。



「障がい」があることは、一人一人顔が違うのと同じこと。チームが本当に仲が良く、いろんな話をする事ができたから、メダルを取れた。人に話を聞いてほしかったら、その5倍人の話を聞くこと。など、心に刺さるお話をしていただき、子供たちは目を輝かせて聞き入っていました。中には、監督からサインをもらっている子もいました。

とても貴重な機会となりました。7日の放送朝会で、全校の児童にこの話を伝えました。

タブレットの活用を進めています

11月から、5・6年生は毎日タブレットを持ち帰り、家庭学習に活用してきました。2月からは、4年生も毎日持ち帰りを始めましたが、持ち帰り開始予定日に学年閉鎖が始まってしまい、保護者の方に取りに来ていただくことになってしまいました。しかし、持ち帰り開始に向けて、Teamsやジャストスマイルドリルの使い方を改めて練習していたので、オンライン朝の会を行い、閉鎖中の学習に活用することができました。5・6年生はTeamsやミライシードの活用慣れているため、オンライン指導や学校の様子ライブ配信も始めています。そして、1～3年生も、充電保管庫への出し入れの仕方から始め、ログインの仕方、ジャストスマイルドリルの使い方に少しずつ慣れてきました。アルファベットを習っていない2年生は、「k」は「の」のように、ひらがなで教えながらIDなどの入力を自力でしました。1年生は、ご家庭でIDなどを入力していただきました。これから、各学年でさらに活用慣れ、活用を進め、必要に応じて家庭でも学習に活用できるようにしていきます。



保護者会はオンラインで行うことにしましたが、子供たちが学習で活用しているTeamsで行いますので、おうちの方にも知っていただく良い機会と思っています。ご協力よろしくお願いいたします。

2月の主な行事

★まなびくらぶ、わんぱく広場は、感染拡大を受け、当面中止とします。

7日	月	放送朝会 委員会活動 ICT支援員 2年	17日	木	ICT支援員 6年
			18日	金	オンライン保護者会 3・4年 4校時日課下校13:40
9日	水	定例研日課 下校13:20	22日	火	オンライン保護者会 6年 4校時日課下校13:40
10日	木	入学説明会 	23日	水	(祝日) 天皇誕生日
11日	金	(祝日) 建国記念の日	25日	金	卒業おめでとう会
15日	火	オンライン保護者会 1・2・5年 4校時日課下校13:40	【重要なお願い】タブレットの破損等が多くなっています。大切に扱うようご注意ください。家庭以外への持ち出しは禁止です。		

